



きりん組だより

2023. 11月 尚徳福社会 坂戸保育園

運動会も無事に終わり、子ども達はまたひとつ成長したように思います。日中は、日差しの暖かさを感じられる中、ハロウィンごっこに向けての製作を楽しむ子どもたちです。最近は折り紙がブームで、折り紙の本を見て一緒に作りたいものを作っています。これからますます寒くなってくるとは思います。が、体調面に配慮しながら元気いっぱい遊んでいきたいとします。



～うんどうかい楽しかったね～

きりん組にとっては初めての運動会。運動会が近づくと、「あと何回寝たら」と楽しみにする様子がありました。当日は、緊張する子もいましたが、ほとんどが普段と変わらず楽しんで参加していました。子どもたちの中では、「ジャンボリミッキー」と「かけっこ」が印象に残っているようで、「楽しかったー」と話してくれました。また、きりん組の子どもたちはらいおん組の姿を見てさらに憧れが芽生え、ダンスの「ダイナミック琉球」をやりたいと日々踊っています。

おいもほり

10月18日にお芋掘りに行きました。らいおん組さんに手を繋いでもらい子どもたちも嬉しそうに畑に向かいました。畑に着くと、土から少し顔を出したお芋を見つけ、「お芋だ!」と気持ちが高まっていました。掘り始めると、「なかなか取れない、先生手伝って」と一緒に掘り、大きなお芋が取れると、「取れたー!」とお芋を両手で持ち上げて見せてくれました。取ったお芋をリュックに入れて、保育園まで背負って帰り、「お芋ご飯で食べたいな」「てんぷらにしてもらおう」と話していました。翌日からは、「お芋たべたよ、美味しかった」という声が沢山聞こえました。

～折り紙～

運動会前頃から折り紙を出すと、始めは紙飛行機やリボン、ハートなどを作っていたのですが、らいおん組から折り紙の本を借りてくると作る物の幅が広がり、「これ作って」と少し難しい動物をリクエストされることも。三角や四角に折る部分など、子どもたちが出来る部分は行い一緒に作り上げています。

おねがい

- 薄手の上着の準備をお願いします。また、肌着、長ズボンの用意もお願いします。
- 名前が消えかかっている物があります。ご確認ください。

